
 
ATA DA SÉTIMA (7ª) REUNIÃO ORDINÁRIA DE 2023 DA COMISSÃO DE
EXTENSÃO DA FACULDADE UNB GAMA realizada no décimo nono dia do mês de
outubro do ano de dois mil e vinte e três, às dezesseis horas e vinte e três minutos,
de maneira híbrida (sala de reunião da direção e via MS Teams) com a presença dos
professores: Patrícia Regina Sobral Braga (coordenadora de extensão e dirigente da
reunião), Fabiana Freitas Mendes, Fábio Cordeiro de Lisbôa, Luiza Yoko Taneguti,
Paolo Gessini, Roseany de Vasconcelos Vieira Lopes, Rudi Henri Van Els, Willian Reis
Silva, e da representante dos discentes Maria Eduarda Vieira Rocha. A professora
Paula Meyer Soares justificou ausência. INFORMES 01) A profa. Patrícia Braga
parabenizou os colegas pela atuação na Semana Universitária 2023. Foram 24
propostas acontecendo só na FGA, além daquelas que aconteceram em outros
pontos da UnB. 02) Em relação às reuniões da CEX, a profa. Patrícia Braga informou
quatro itens: i. A Revista Participação, que é Qualis B3, está com chamadas abertas
até dia 22/10/2023 para publicação ainda nesse ano de 2023; ii. A partir do dia
24/10/2023, nas reuniões da CEX, serão feitos os relatos da Semana Universitária.
Serão quatro reuniões e a FGA está programada para apresentar o relato na
segunda reunião; iii. Foi criado um grupo para sugestão de melhorias no SIGAA na
parte relacionada à extensão. A profa. Patrícia Braga está participando desse grupo
trabalho (GT). Qualquer sugestão de melhoria pode ser encaminhada para ela; e iv.
Terá início, na CEX, um trabalho de melhoria na resolução CEPE 060/2015, a qual
traz os conceitos relacionados a extensão. Esse item será pautado nas próximas
reuniões dessa comissão de extensão. 03) A profa. Patrícia Braga informou que a
Semana Nacional de Ciência e Tecnologia começou segunda (16/10) e vai até
domingo (22/10) e está acontecendo no Centro de Convenções Ulisses Guimarães.
Quatro professores da FGA estão participando do evento, incluindo a profa. Patrícia
Braga. 03) O prof. Rudi informou que está elaborando uma proposta de fórum
chamado “15 anos de FGA” com atividades e palestras para debater algumas
questões da nossa faculdade. Ele gostaria que fosse uma ação de todo o grupo e,
por isso, vai compartilhar com todos os colegas para que os membros dessa
comissão deixem sua contribuição. 04) A profa. Patrícia Braga informou que a
próxima chamada do edital 01/2023 e 02/2023 começa em 23/10/2023 e irá até o
dia 05/11/2023. Ela irá preparar a divulgação no site e no e-mail institucional da
FGA. ITEM 1 – AVALIAÇÃO DAS PROPOSTAS DOS EDITAIS 01/2023 E 02/2023
– PRIMEIRA CHAMADA. Em relação ao edital 02/2023, foram parte da comissão
os professores Fábio Lisbôa (presidente), Fabiana Mendes e Roseany Lopes. Foram
apresentadas as propostas e lidas as observações deixadas pelos membros da
comissão. Em relação a proposta 3, Desenvolvimento Tecnológico de Drones
Autônomos da Equipe de Competição de Robótica Aérea (EDRA), a profa. Fabiana
Mendes destacou que há a falta de informação do proponente. A profa. Roseany
Lopes pontuou que falta comprovação de atividades em algumas propostas. A profa.
Patrícia Braga informou que no edital não existe a obrigatoriedade dessa
informação, mas que poderíamos melhorar os próximos editais para que isso seja
obrigatório. Em relação a proposta 11, UnBeatables Equipe de Futebol de Robôs, o
prof. Fábio Lisbôa apontou que se trata de recurso para que estudantes participem
de um evento e questionou se a proposta deveria ser contemplada. Foi
argumentado que a participação do evento é parte do projeto de extensão e,
portanto, não haveria impedimento. Depois de apresentados os argumentos, o prof.
Fábio Lisbôa concordou em contemplar a proposta 11. Colocado em regime de
votação, foi aprovado por unanimidade que todas as propostas sejam contempladas,
exceto a proposta 3 por estar com informação faltante, conforme o item 5.1 a do
edital. Já sobre no edital 01/2023, fizeram parte da comissão os professores Rudi
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van Els (presidente), William Reis e Luis Filomeno. O prof. Filomeno, entretanto, não
havia conseguido finalizar sua avaliação até o momento da reunião. Os professores
Rudi e William analisaram os documentos e concluíram que faltou envio de
documentação (item 5.1 c e item 5.1 e) nas propostas 15 (Rafael Torres Gonzaga
Parreira), 16 (Eduardo Schuindt Santos), 17 (William Takayuki Hayashi), 18 (Paulo
Fernandes de Melo), 19 (Guilherme Rodrigues de Carvalho), 20 (Vinícius Bezerra
Bispo dos Santos), 21 (Rafael Barbosa de Melo), 22 (Matheus Rodrigues da Silva) e
27 (João Victor de Araújo Messias). Dessa forma, essas propostas não seriam
contempladas com o recurso financeiro. As demais propostas foram aprovadas pelos
profs. Rudi e William, sem a nota ainda do prof. Filomeno, sendo elas: Ana Caroline
Souza Batista, Ana Gabriela Godinho, Arthur D’Assumpção Loureiro, Bruna Martins
Morais Mota, Danilo Coelho Oliveira Rodrigues, Douglas Alves de Castro, Emerson
Luis Teles dos Santos, Gustavo Lima Marcelino, Ítalo Vinícius Cesar de Souza, João
Gabriel Pianuzzi Nespolo, João Vitor Vetis Zaganelli, Jorivê Alves de Castro Júnior,
Lucas Gama Dourado, Paolla Letícia Cardoso Quaresma, Pedro Victor Salerno
Martins, Thiago Caires de Sousa, Thiago de Souza Veloso e Vinícius Barbalho Varela.
Foi aprovado por unanimidade que o prof. Filomeno ao enviar o parecer dele, que a
profa. Patrícia enviará o resultado final por whatsapp para ser aprovado pela
comissão. Uma vez aprovado, será divulgado o resultado preliminar na segunda-
feira, dia 23/10/2023. ITEM 2 - Definição do representante suplente da
coordenadora de extensão. A profa. Patrícia Braga informou que ela possui
suplente para as reuniões da CEX, mas está sem suplente para as reuniões do
Conselho, Colegiado e Câmara Acadêmica da FGA. Depois de esclarecidos os
horários das reuniões, a profa. Luiza Taneguti se candidatou a suplência, o qual foi
aprovado por unanimidade. ITEM 3 – APROVAÇÃO DAS MINUTAS DAS 5 a E 6a

ATAS DE REUNIÃO. A aprovação da ata da 6a reunião foi retirada da pauta, pois
não foi disponibilizada com antecedência para apreciação da comissão de extensão
da FGA. A ata da 5a reunião foi aprovada com uma abstenção. A reunião foi
encerrada às 17 horas e 40 minutos, da qual eu, profa. Fabiana Freitas Mendes
lavrei a presente ata, que, depois de lida e aprovada, será subscrita pela presidente
e pelos outros membros da comissão de extensão.

Documento assinado eletronicamente por Fabiana Freitas Mendes,
Professor(a) de Magistério Superior da Faculdade do Gama, em
13/11/2023, às 13:31, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento na
Instrução da Reitoria 0003/2016 da Universidade de Brasília.
Documento assinado eletronicamente por Patricia Regina Sobral Braga,
Coordenador(a) de Extensão da Faculdade do Gama, em 13/11/2023, às
21:42, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento na Instrução da
Reitoria 0003/2016 da Universidade de Brasília.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site
http://sei.unb.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o código
verificador 10553238 e o código CRC 5B587D7C.

Referência: Processo nº 23106.131504/2023-92 SEI nº 10553238
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